



Antwort zur Anfrage Nr. 0570/2020 der CDU im Ortsbeirat betreffend **Sachstand Erstellung Seniorenwegweiser (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zur Anfrage möchte ich vorab auf den Sachstandsbericht zum Antrag 1116/2019 hinweisen.

1. Wie ist der Sachstand in der Angelegenheit, wurde der Seniorenbeirat schon mit der Sache befasst?

Die Initiative für den Seniorenwegweiser muss aus dem Stadtteil selbst kommen und liegt nicht in der Verantwortung des Seniorenbeirats. In den Stadtteilen, die einen Wegweiser erstellt haben, hat sich zunächst ein Arbeitskreis zum Thema Seniorinnen und Senioren gegründet, der sich dann zunächst die Erstellung eines Wegweisers zum Ziel gesetzt hat. Die Arbeitskreise haben den Seniorenbeirat über ihre Tätigkeit informiert und zum Teil Mitglieder aus dem Beirat, die sich mit dem Stadtteil verbunden fühlen, für die Mitarbeit in den Arbeitskreisen gewonnen.

2. Gibt es einen Zeitplan, wann der Seniorenwegweiser für Ha/Mü erstellt werden soll?

Mitarbeiterinnen des Quartiersprojektes Zuhause in Mainz am Cavalier Holstein haben bereits signalisiert, hier aktiv zu werden. Über die neue Koordinatorin zur Weiterentwicklung der offenen Seniorenarbeit kann der Prozess begleitet werden.

3. Wann kann mit dem Vorliegen des Seniorenwegweisers gerechnet werden?

Da die Initiative und das Engagement aus dem jeweiligen Netzwerk im Stadtteil sowie die dortigen Ziele ausschlaggebend sind, kann von Seiten der Verwaltung kein Zeitpunkt für eine Fertigstellung des Wegweisers vorgegeben werden.

Mainz, 12.03.2020

gez. Lensch

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter